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国際会長主題     「信念のあるミッション」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「愛をもって奉仕しよう」 

西日本区理事主題   「あなたならできる！きっとできる」 

中部部長主題       「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」 

クラブ会長主題     「感動と感謝の気持ちで課題の克服そして感動の発信」 
 

                                   201６年１月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

知る力と見抜く力とを身につけて、あなたがたの愛がますます豊かになり、本当に重要なことを 

見分けられるように 

                           フィリピの信徒への手紙１章９節～10節 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

 

◎第一例会  

と き：１月１２日（火）１９：００～ 

ところ：南山ＹＭＣＡ 

 食事あり 

卓話 

「食事バランスガイドで食生活をチェツク」 

講師 坂野信子氏（栄養学 大学講師） 

今の皆さんの食生活は健康的ですか？今

回「食事バランスガイド」を利用して、年初

めに皆さんの食生活をチェックする機会に

したいと思います。 

「食事バランスガイド」とは、平成 17年 6

月に農林水産省と厚生労働省により決定さ

れたもので、料理の組み合わせから、栄養バ

ランスを見直すことができるものです。 

今年一年健やかに過ごせるよう、食について

楽しく学べる機会に出来たらと思います。 

 

 

 

◎第二例会  

 と き：１月２６日（火）１９：００～ 

 ところ：南山ＹＭＣＡ 

  

◎南山クラシックコンサート  

 と き：１月２３日（土） 

ところ：南山ＹＭＣＡ 

 

 南山幼稚園の父兄、近隣の方々とともにクラ

シックの生演奏を楽しみましょう。 

 

◎爺ケ岳スキーツアー  

と き：１月１６日（土）～１７日（日） 

ところ：爺ケ岳ロッジ（マルハンロッジ）泊 

 

 

12 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  12名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 13名 第  2  例  会 11名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 92.9％ そ の 他   名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝

 

20１６年１月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/


        第 一 例 会          
 

 
 

グランパスクリスマス特別例会 
 

日 時：２０１５年１２月６日（日）１８：００ 

場 所：ラ・スース ラ ポム 

（久屋大通 アネックスビル２Ｆ） 

出 席；青木、阿部、荒川、遠藤、坂口、信田、     

高田、服部、早川、坂野、松原、吉田、荒川メ、     

高田メ、早川メ、坂野メ、松原メ、吉田メ 

ゲスト：山崎タチアナさん、山本芳子さん、前田敏 

江さん、種村芳江さん、中村総主事、牧主事、 

リーダー４名、柴田勝義さん 
 

 
直（腸）検（査）ゲームは楽しかった 

 

吉田一誠 

皆様のご協力のお陰で、リーダー4名、ゲスト７

名、グランパスメンバー１7名 合計 28名で楽しい

会を行うことができました。 

 名古屋ＹＭＣＡ中村隆総主事にはクリスマスメッ

セージをいただき、山崎タチアナさんにはロシアの

クリスマスのお話しを伺うことができました。美味

しい料理をいただきながら、歓談、坂口兄の奇抜な

プレゼント交換で盛り上がり、散会となりました。 

 会場のラ・スース ラ ポムは元ＹＭＣＡ少年部

メンバー山本芳子さんがオーナーで、山本さんもゲ

ストとして出席していただきいろいろ便宜をはかっ

ていただきました。感謝です。また元少年部メンバ

ーの前田姉妹も出席していただきました。次年 2016

年のクリスマス会は日頃集まれる機会があまりない

方も含めて、もっと多くの人が集まる機会とするこ

とができるように他のクラブにも働きかけていきた

いと思っています。 

 
      山本芳子さんと山崎タチアナさん 
 

 最後になりましたが、2015年クリスマス例会は当

初他クラブとの合同プログラムとすることで検討し

ておりましたが、時間的な制約、名古屋ＹＭＣＡの

他の行事との兼ね合わせなどから、急遽日程変更を

したため皆にご迷惑をおかけしました。深くお詫び

いたします。 

 

                 

 

        第 二 例 会          
 

 
 

グランパス忘年会 
 

日 時：２０１５年１２月１９日（土）１８：００ 

場 所：魚々美 

出 席：青木、阿部、荒川、坂口、信田、高田、     

服部、早川、松原、三井、荒川メ、高田メ、松原メ 

欠 席：遠藤、下村、坂野、吉田 

ゲスト：坂倉加代子さん、オルソン菊池さん（Ｙ評

議員）、川本龍資氏（名古屋クラブ）、渡辺真悟氏（名

古屋クラブ）、重留まなみさん（南山幼稚園）、万福

寺主事、東田主事 



 

 
 

服部庄三 

 年末恒例の第２例会は楽しいクラブ忘年会。今年

は坂口君のドライバーで、おなじみの「魚々美」に

てマスター自慢の魚料理を中心にお酒がどんどん進

みました。今回は私が実行委員長を務めたＹＭＣＡ

大会（１１月２８日開催）の委員も参加しての楽し

い会となりました。 

 

 

 

      新 年 の 抱 負        
 

 
2009年故坂倉洋君撮影の滝の水公園初日の出 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

高田士嗣 （会長） 

みなさん明けましておめでとうございます。 

昨年は中部部会（合同メネット会）、全国リーダー研

修会サポート、青木さんの合同例会入会式、ＳＴＥＰで

松原邸にショートステイのマトベ君との交流会と初体験

の連続でした（もちろんチャリティーラン、ピースフルサ

ンデー、京都東稜クラブ合同例会など恒例行事もありま

した）が皆さまのお力お借りして何とか乗り切った半年

でした。初めての会長で皆様にいろいろご迷惑をお掛

けしたことをお詫びいたします。 

そんな中で青木さんの合同入会式、ワインテイスト、

Xmas 会に YMCA の職員、リーダー、OG、山崎タチアナ

さん達が参加して下さいました。 

クラブ外部の方たちが行事に参加されることは今ま

でには無かったことで、クラブの変化や新しい波を感じ

ました。 

残り半年も皆様のご協力のもと東北被災地ツアー、

クラシックコンサート、リーダー送別会を通して、クラブメ

ンバー以外の地域の方々を取込んだ活動を目指したい

と思います。外の文化、思想を取り入れる事はクラブや

YMCAの活性化にも繋がり、その先に「YMCAの為のワ

イズ」の本来の姿が有るのではないでしょうか。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

吉田一誠 

今年も脱ワイズ？ 昨年の抱負は＜今年は脱ワイ

ズ！？＞でした。グランパスワイズもメンバー増強

を目指していますが、現実としては厳しい状況です。

外部の人にワイズに目を向けてもらうためにも、今

一度もっと YMCA の活動(今 やっている活動のみな

らず、日本で、あるいは世界で)に目を向けて、名古

屋 YMCA 活動に関心を持つ人が増え、参加する人が

増えるように、今までにないプログラムを発案した

いというのが主旨でした。 

 幸い昨年は神沢のクラッシックコンサート開催、

名古屋ＹＭＣＡセミナーの開催、全国リーダー研修

会の応援等今までにない活動をグランパスが中心と

なって進めることができました。このことによりワ

イズのみでなく新しいつながりも出てきました。今

年もこのようなことを展開していきたいと思ってい

ます。多くの人とのつながりができることにより、

私たちができるワイズの形も見えてくるでしょう。

ワイズの今にこだわらず今年も＜今年も脱ワイ

ズ！？＞これが私の今年の抱負です。 

 これも健康であってこそできること、健康第一を

モットーとして。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

青木哲史 

今年の最大のテーマは「10月に如何に還暦を迎え

るか」です。まさかこんなに早く自分が還暦になる

とは思っていませんでしたので、将来の計画をしっ

かり準備して還暦を迎えたいと思います。今年の干

支「丙申」は「これまでの努力が成就し形に成る年」

だそうです。今年形にならなくても将来形になる

色々な種蒔きもする予定です。また深酒からの回復

力も落ちてきたので身体（肝臓）も鍛え直します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

下村明子 

「今年も一年無事に過ごせました。」 

２０１６年の終わりにそう思えるような一年にした

いと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

荒川恭次 

健康第一はもちろんですが、何かと変化が予感さ

れる年ですので、正確な情報把握と素早い行動を心

掛けたいと思います。が、楽しくゆったりと過ごし

たい一年でもあります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

服部庄三 

現状のワイズを見わたすと、単なる組織維持のた

めの活動に比重が偏りつつあるように思います。区



 
の財政ももっとスリム化し、本来のワイズの存在意

義を明確にして、若い人たちの共感できる、そして

参加しやすい組織にすることが、これからの課題で

す。一歩一歩進めていきたいです。 

 

 

  ｸﾘｽﾏｽｷｬﾛﾙ IN ﾀﾜｰｽﾞ 雨天中止に   
 

 
2014年の講演模様 

 

１２月２３日に予定されていた恒例のクリスマスキ

ャロルは、雨天の為中止となりました。 

 

      ＹＭＣＡだより        
 

遠藤恵美子 

12 月から YMCA ではスキ

ーキャンプが始まりま

した。暖冬のおかげで雪

がない中のスキーキャ

ンプでしたが、子どもた

ちは積もっている雪を

みてすぐに雪合戦を始

めたり、スキーもどんど

ん上手になっていきま

す。もっと条件がよい中

で滑らせてあげたいと

も思いますが、スキーは自然の中のスポーツなので、

この環境も体験としてよい物になればと思っていま

す。３学期も毎週のようにスキー、雪あそびがあり

ます。しかし、はやくふわふわの雪の中で活動した

いと、本心では思ってしまいます。 

 

１月 23 日南山幼稚園 80 周年記念のクラシックコ

ンサートが行われます。この機会を通して懐かしい

出会いがあったり、新たなつながりを見つけられる

出会いがあればと願っております。幼稚園に限らず

地域で支えていただいている方、YMCAに関ってくだ

さる方、たくさんの方とこの会を迎えられたらと思

います。ご参加お待ちしております。 

日程：1月 23日（土）  

時間：14時開演（13時 30分会場） 

場所：南山幼稚園 ホール 

※巻末のチラシをご参照ください。 

      そ の 他               
 

１． 今月の誕生日 

 

   

  
 

阿部ゆか子  ３０日 

松原好伽   １７日 

 

世界中の今月生まれのみなさんに 

 

 
 

 

２．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

12 
/ 
6 

 
第
一
例 
会 

11 
/ 

24 
 
第
二
例
会 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

1 青木 哲史 ○ ○   

2 阿部 一雄 ○ ○   

3 荒川 恭次 ○ ○   

4 坂口 功祐 ○ ○    

5 信田伊知郎 ○ ○   

6 下村 明子     

7 高田 士嗣 ○ ○   

8 服部 庄三 ○ ○   

9 早川 政人 ○ ○   

10 坂野 清治 ○    

11 松原   誠 ○ ○   

12 三井 秀和  ○   

13 吉田 一誠 ○    

14 遠藤恵美子 ○    

 計 
12 

 

10    

 

 

 

 

 

 
 




